



Greetings Huskies,

Dr. Tatyana Kisel and Dr. Daniel Diego would like to welcome you to the 2021-2022 school year! We hope you had a great summer and are looking forward to working with you in our new roles as Campus Principal and Vice Principal at COA Middle School.

On behalf of the entire Husky Family, we would like to offer our sincere gratitude and appreciation for choosing

to join us as we embark on this new phase and exciting school year. We are pleased to inform you that, after more than a year of virtual/remote learning, we are excited to return to five full days of in-person instruction. We recognize the circumstances that surround this school year are not what we expected, nor hoped for, but with your support we will work to ensure your child's success and help them reach their full potential. We look forward to a productive partnership with you!

Due to the ongoing concern of COVID-19, we will continue to implement mitigation measures as established by CDPH. This includes the requirement that all students and staff wear masks while indoors and all students social distance at least 3 feet between each other when able. In addition, this requires us to provide access to hand sanitizers and encourage regular hand washing and sanitizing. Regardless of the Covid-19 measures, there are several things that we look forward to this year. We are currently working on bringing an after school program to middle school; however, in the meantime, please pick up your children on time. In addition, we look forward to building a stronger connection between our Elementary and Middle School campuses.

We are thrilled to announce that Larissa Gonchar is now the director of COA Elementary School and COA Middle School. Mr. Michael Serdi is now Campus Principals of COA Elementary and Nicole Strobel is the new Vice Principal of COA Elementary. We are honored to be leading COA Middle School with Mrs. Gonchar and working together with elementary school administrators.

As new leaders at the Middle School level, we look forward to building relationships with all stakeholders and want to encourage you to be active members of the Husky family. We are committed to excellence and being a world class educational institution. We are excited about all that this new school year has to offer and look forward to continuing our work together as a family to ensure that our students receive the best educational experience possible. That being said, our focus remains on our students and we will strive to cultivate critical thinkers, responsible citizens, and prepare our young scholars to participate in a diverse, democratic society. It is going to be an amazing year and we look forward to taking the school to new heights.

Below is some important information for your reference.

Aug 10, 2021 12:00-4:00 pm - Grades 6-8 School Orientation Please come pick up your child's chromebook, class schedule, and you are welcome to explore the school site. Teachers may not be available due to training. Class schedules are also available on Aeries. Help with logging into aeries will be available during the back to school night.

### August 11, 2021 - First day of school

All students will receive a back to school packet that must be filled out and returned to their homeroom teacher by **Friday**, **Aug** 13, 2021.

### August 11-13 are minimum days

### Aug 16, 2021 first day of regular full school day

### Aug 26, 2021 2:30-4:00 - Back to School Night

This will be a Minimum Day. Dinner will be served 4:00pm - 4:45pm at COA Elementary site (5640 Dudley Blvd. McClellan). Afterwards, COA Middle and COA Elementary will have a Title 1 meeting at the COA Elementary theater (5:00pm - 5:45pm).

School Website: https://www.coamiddle.org/

Please visit our website to find Student - Parent Handbook for more information regarding COA Middle policies such as discipline, safety, dress codes, and drop off/pick up protocols. Hard copies of Student - Parent Handbook will be sent home after the 1st week of school.

### Follow us on Social Media

Facebook: @CommunityOutreachAcademyMiddle

Instagram: @coa\_ms Twitter: @COA\_middle

**Office Hours**: 7:30am-4:00pm **Office Phone**: (916) 286-1908

School Hours:

Full day:

6th Grades 8:15am - 3:30pm 7-8th Grades 8:00am - 3:15pm

Half day:

6th Grades 8:15am - 12:35pm 7-8th Grades 8:00am - 12:20pm

We look forward to an amazing year!

With best wishes,

Dr. Tanya Kisel, Campus Principal Dr. Daniel Diego, Vice Principal





Уважаемые семьи средней школы СОА! Приветствуем всех хаски!

Доктор Татьяна Кисел и Доктор Дэниел Диего хотели бы поприветствовать вас в новом 2021-2022 учебном году! Мы надеемся, что вы замечательно провели летние каникулы, и рады возможности работать с вами в наступающем учебном году в роли директора и заместителя директора средней школы СОА.

От всего нашего семейства хаски мы хотели бы выразить нашу глубокую благодарность за то, что вы приняли решение провести наступающий учебный год вместе с нами. Мы рады сообщить вам, что после более чем года виртуального обучения, у нас появилась возможность начать полноценное пятидневное обучение на территории школы. Мы понимаем, что 11-13 августа - короткие дни обстоятельства, складывающиеся на данный момент, не совсем соответветствуют нашим ожиданиям, однако мы уверены, что при вашей поддержке мы сможем обеспечить самые лучшие условия для успешного обучения ваших детей. Мы очень рады возможности продуктивного сотрудничества с вами!

В связи с тем, что обстановка с COVID-19 продолжает вызывать опасения, мы будем вынуждены продолжать придерживаться мер и указаний департамента здравоохранения штата Калифорния. Эти меры включают в себя ношение масок в помещениях школы, а также, по возможности, соблюдение дистанции в 3 фута. Также мы обязаны предоставить доступ учащимся к дезинфицирующим средствам для рук и напоминать им о регулярном мытье и дезинфекции рук. Несмотря на все, что связано с Covid-19, у нас впереди много радостных событий в этом учебном году. На данный момент мы работаем над открытием программы продленного дня в средней школе; однако, пока программа не открыта, мы просим вас забирать детей из школы вовремя. Мы также будем работать над укреплением связей между начальной и средней школами.

Мы также рады сообщить вам, что Лариса Гончар теперь является директором начальной школы СОА и средней школы СОА. Майкл Серди стал директором кампуса начальной школы СОА, а Никол Стробел - заместителем директора начальной школы СОА. Для нас является честью руководить средней школой СОА вместе с Ларисой Гончар и администраторами начальной школы.

Став новыми руководителями средней школы СОА, мы надеемся на развитие и укрепление связей между всеми членами нашего школьного сообщества и приглашаем вас стать активными членами семейства хаски. Мы прикладываем все усилия для того, чтобы наша школа всегда оставалась учебным заведением самого высокого уровня. Мы рады новым возможностям и событиям, которые готовит для нас наступающий учебный год, и рассчитываем на то, что мы сможем сотрудничать с вами для того, чтобы предоставить вашим детям наилучшие условия для их образования. Нашей основной задачей является развитие и поддержка наших учащихся, и мы будем продолжать прикладывать все усилия для того, чтобы развить в них критическое мышление, сделать их ответственными гражданами и подготовить наших учащихся к жизни в разностороннем демократическом обществе. Мы рады возможности достигнуть новых вершин в наступающем учебном году.

Обратите внимание на важную информацию ниже.

### 10 августа, 12:00-4:00 - Ориентация для 6-8 классов

Мы приглашаем вас получить хромбуки для ваших учащихся, их расписание занятий, а также ознакомиться с территорией школы. Не все учителя могут быть доступны для встречи в это время из-за участия в тренингах. Расписания занятий будут также доступны на портале Aeries. При необходимости, вы сможете получить помощь с доступом на портал Aeries во время вечернего родительского собрания 26 августа.

### 11 августа 2021 г. - первый учебный день

Всем учащимся будет выдан пакет документов, которые необходимо будет заполнить и вернуть в школу классным руководителям до пятницы, 13 августа включительно.

16 августа 2021 г. - первый полный день обучения

### 26 августа 2021 г., 2:30-4:00 - вечернее родительское собрание

В этот день занятия будут проходить по расписанию короткого дня. После собрания в средней школе СОА все семьи приглашаются на ужин 4 до 4:45 в начальной школе СОА Elementary (5640 Dudley Blvd. McClellan). После ужина в семьи начальной и средней школ СОА приглашаются на собрание по Title 1 в помещение театра начальной школы COA (5:00pm -5:45pm).

### Школьная страница в интернете: https://www.coamiddle.org/

Пожалуйста посетите нашу страницу и ознакомьтесь со справочником для родителей и учащихся, где вы сможете найти информацию о правилах средней школы СОА, касающихся дисциплины, безопасности, одежды и порядка прибытия детей в школу и встреч после занятий. Печатные издания справочника будут переданы домой с учащимися в течении первой неделе занятий.

### Подписывайтесь на наши страницы в соцсетях:

Facebook: @CommunityOutreachAcademyMiddle

Instagram: @coa ms Twitter: @COA middle

Часы работы офиса школы: 7:30-4:00 Телефон офиса школы: (916) 286-1908

Часы занятий: Полный день: 6 классы 8:15 - 3:30 7-8 классы 8:00 - 3:15 Короткий день: 6 классы 8:15 - 12:35 7-8 классы 8:00 - 12:20

Мы рады наступлению этого замечательного учебного года!

С наилучшими пожеланиями,

Доктор Таня Кисел, директор средней школы СОА Доктор Дэниел Диего, зам. директора средней школы СОА

### CALENDAR DETAILS

## HOLIDAYS / STUDENTS NOT IN SCHOOL

24 25

 $\infty$ 

14 15

∞

8 t

Z

WT

Z

×

February 2022

January 2022

December 2021

**Z** 

¥

April 2022

May 2022 × -

27 78 

24 | 25 | 26

= 

S

> w Ŧ

Z H

W T

**June 2022** 

Z

10 112

Minimum Days

Summer School

No School

Start & End of School

School Event

Quarter Ends

Parent/Teacher Conferences

9 10 11 August 2021 WT 18 19 

# COA MIDDLE SCHOOL STUDENT CALENI





N

021-2

9	12	5		S	
3	13	6		M	Se
2	14	7		L	September
3	15	8	1	W	nbe
1	16	9	2	Т	r 2021
2	17	10	3	H	21
2	18	11	4	S	

26	100000	12	5		S	
3	20	13	6		M	l.
0	21	14	7		Т	ľ
20	22	15	8	1	W	
20	炫	16	9	2	T	
	24	17	10	3	F	
	25	18	11	4	S	

-	-	-	-	_		-	
	27	20	13	6		M	
	28	21	14	7		L	,
	29	22	15	8	1	W	
	30	X <sub>1</sub>	16	9	2	T	
		24	17	10	3	H	
		25	18	11	4	S	
The second	24	17	10	3		S	

H	W	H	Ħ	S	S	M
	1	2	3	4		
7	8	9	10	11	3	4
14	15	16	17	18	10	11
21	22	47	24	25	17	81
28	29	30			24	25
					31	

	8	1	4	7		-	l
	29	22	15	8	1	W	
	30	XX	16	9	2	T	
		24	17	10	3	Ŧ	
		25	18	11	4	S	
31	24	17	10	3		S	
	25	18	11	4		M	

	29	22	15	∞	1	W	
	30	X	16	9	2	T	
		24	17	10	3	H	
		25	18	11	4	S	
31	24	17	10	3		S	
	25	18	11	4		M	
	2(	_	_1	1		-	

		25	18	11	4	S
31	24	17	10	3		S
	25	18	11	4		M
	26	19	12	7	N	1
	27	20	13	9	,	W
	28	21	14	7		T
	29	22	15	283	1	Ħ

31	24	17	10	3		S
	25	18	11	4		M
	26	19	12	7,		T
	27	20	13	9		W
	28	21	14	7		Т
	29	22	15	£83	1	포
	30	23	16	9	2	S

0	cto	October 2021	202	21			Z	Nov
$\mathbf{A}$	T	W	Т	¥	S	S	M	
				-	2			
4	<b>7</b>	9	7	£83	9	7	8	M
1	12	13	14	15	16	14	15	16
8	19	20	21	22	23	21	22	23
5	26	27	28 29		30		29	30

	Z	ove.	nbe	November 2021	12	
S	M	T	W	П	7	S
	1	2	3	4	5	9
7	8	19		11	12	13
14	15	16	17	81	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

-	L
March	
ch 2	
2022	

27	20	13	6		S
28	21	14	7		M
29	22	15	8	$\triangleright$	T
30	23	16	9		W
31	24	17	₹103	3	T
	25	18			Ŧ
	26	19	12	5	S

				•		
		31	30	29	28	27
26	25	24	23	22	21	20
19	18	17	16	15	14	13
12	合	₹103	9	8	7	6
-5	1	3	<u>V</u>			
S	F	П	W	T	M	S

2		1
		-
	Ju	1
127	July 2022	-
]	)22	-
1		
2		Ī

2	7	Т	W	T	M	S
2		2022	ly 2(	July		

31	24	17	10	3		S
	25	18	11	4		M
	26	19	12	5		Т
	27	20	13	6		W
	28	21	14	7		Т
	29	22	15	8	-	Ŧ
	30	23	16	9	2	S

$\mathcal{L}$
$\overline{z}$
-
23
7
$\mathbf{z}$
-
SE

Have integrity always nnovate and collaborate Keep a clean environment

Support and mentor others Engage in productive work

Stay safe in action Unite in teamwork

6th grade: 8:15am - 3:30pm 7-8 grades: 8:00am-3:15pm